

SPORT

EN EL EXTRANJERO

BIBLIOTECA NACIONAL

AS carreras de caballos no cabe duda de que van arraigando en Madrid. Basta con ver lo animado que está el Hipódromo las tardes en que se celebran. Las últimas resultaron muy bonitas e interesantes, pues en cada una de las cinco que se corrieron resultó muy bien hecha la combinación de caballos, por lo que los aficionados a las apuestas veíanse en situación difícil de acertar con el ganador. *Sarbalakio II* volvió por sus perdidos laureles, venciendo a sus competidores *Alert*, *Orage III* y *Aranjuez*; pero, en honor de la verdad, ganó la carrera el jinete de *Sarbalakio*, D. Celedonio Febrel, que lo llevó como un verdadero profesor. *Vendimiada* ganó en la segunda carrera. Lo bonito de ésta fué que los nueve caballos que corrieron salieron en pelotón y casi en pelotón entraron en la meta, cosa no muy frecuente en los hipódromos. Ganó *Vernet* la tercera carrera, y la cuarta fué una lucida lucha entre *Arbiter* y *Bustes Brown*, perdió éste, pero los inteligentes aplaudieron con justicia al jinete que lo montaba, D. Manuel

El ciclista Oscar Leblanc, que ha ganado el primer premio en la carrera S. Sebastian-Madrid.



Romero, por lo bien que llevó la carrera. Y, por último, la cuadra del conde de la Cimera venció en la final con *Fripón III*, por muy poco, pues *Florian V* estuvo a punto de quitarle el premio.

Jugóse un interesante partido de *foot-ball*, de los eliminatorios para el campeonato de España. Los equipos del Athletic y del Madrid lucharon. Componían el primero Irastusta-Smit, Pérez-Arango, Mandiola, Aspe, Maguruza, Del Monte, Caruncho y Quirós. Y el segundo Cárcer Irureta, Bernabeu-Rositzky, Machimbarrena, Castell-Rodríguez, Armas, Vickersstaff, Prast y Aranguren. El Madrid ganó, apuntándose dos *goals*, por ninguno de los contrarios; pero, en justicia, hay que consignar que todos jugaron muy bien, mas la fortuna, que todo lo decide, se inclinó algo de parte de los vencedores. En Bilbao jugaron el mismo día, y para dicho campeonato, el Athletic de Bilbao y la Real Sociedad de San Sebastián, venciendo ésta por tres *goals* por uno, y el equipo del Racing Club contra